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【平成３１年第１回定例会 文教委員会委員長報告資料】

平成３１年２月１５日 文教委員長 片柳 進

○「議案第３４号 小杉小学校の建物の取得について」 

≪主な質疑・答弁等≫ 

＊小杉小学校の建物の取得金額の内訳につ いて 

建築工事費のほかに事務諸経費、資金調達の金利、契約書の印紙代、消費税等

を積み上げ約４９億６，０００万円で一般財団法人川崎市まちづくり公社から買

い入れる予定である。 

＊一般財団法人川崎市まちづくり公社への支払時期について 

本議案の可決後、年度内に支払うことを予定している。 

＊直近の学校説明会における保護者等からの意見について 

本小学校の入学予定者及びその保護者に対して、１月に学校説明会を行い、学

校のルールや、通学路等の説明を行った。説明会では、通学する際の持ち物、給

食袋の中身、アレルギー対応の給食の配膳に関すること等の具体的な質問があっ

た。 

＊施設開放のスケジュールについて 

平成３１年３月１５日に本小学校の施設開放についての説明会を予定してお

り、４月に施設開放運営委員会の準備会を立ち上げ、諸検討を行った後、９月か

らの施設開放を目指している。 

＊施設開放時期の前倒しの可能性について 

施設開放運営委員会の準備状況等によるが、可能な限り施設開放の前倒しにつ

いて検討を行っていく。 

＊通学路の安全対策について 

通学路の安全対策については、地域の方々の協力も必要であるが、本小学校は

開校前であり、ＰＴＡが組織されていないため、特に安全対策が必要と思われる

小杉町交差点からＪＲ高架下までの箇所については、民間の警備会社を活用した

安全対策を行うことを考えている。 

＊通学児童が想定以上に増加した場合の対応について 

本小学校は、普通教室を全学年で１８クラス分用意して開校する予定であるが、

ワークルームやオープンスペース等の転用を行えば、普通教室を３０クラス分ま

で設置することが可能である。それ以上に通学児童が増加した場合は、周辺の小

学校のクラスの空き状況等を考慮の上、通学区域の見直し等により対応を行うこ

とが考えられる。 

≪意見≫ 

＊通学路の安全対策に当たっては、子どもたちの安全を考慮した適切な対応を行っ

てほしい。 

＊小杉小学校の体育館に空調設備が設置されていないが、本小学校は災害時の避難

場所にも指定されることから、本小学校の体育館の空調設備については、可能な

限り早期の設置を検討してほしい。 
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≪審査結果≫ 

全会一致原案可決 

○「議案第５６号 平成３０年度川崎市母子父子寡婦福祉資金貸付事業特別会計補正

予算」 

≪審査結果≫ 

全会一致原案可決


